

COMUNICADO DE PRENSA

HACIENDA CONFIRMA QUE SEGUIRÁ TRÁMITE A CRÉDITOS POR \$ 1.305 MILLONES

San José 9 de junio de 2022. La diputada liberacionista y presidenta de la Comisión de Asuntos Hacendarios, Paulina Ramírez Portuguez, recibió la confirmación por parte del ministro de Hacienda, Nogui Acosta, de que se tramitarán los créditos de apoyo presupuestario por \$ 1.305 millones que quedaron pendientes de la Administración anterior.

En la respuesta de Hacienda a una serie de consultas formuladas por la congresista Paulina Ramírez, el jerarca confirma que se encuentra en negociación un préstamo con el Banco de Desarrollo de América Latina por un monto de \$ 500 millones (en etapa de completar las aprobaciones institucionales). Próximamente se presentará a la Asamblea Legislativa un crédito por \$ 50 millones con ese mismo banco por \$ 50 millones.

Asimismo, se encuentran en proceso de estructuración cuatro créditos más de apoyo presupuestario por \$ 755 millones. Uno se suscribiría con la Agencia Francesa de Desarrollo (\$105,4 millones), otro con el Banco Centroamericano de Integración Económica (\$ 250 millones), uno más con el Banco Centroamericano de Integración Económica (\$200 millones) y finalmente se firmará uno por el mismo monto de \$ 200 millones con el Banco de Internacional de Reconstrucción y Fomento.

“Nos han comunicado que los empréstitos pendientes serán enviados en el tercer trimestre de este año para aprobación de la Asamblea Legislativa y en cuatro casos su desembolso está previsto para 2023”, informó la Presidenta de Hacendarios.

“Para nosotros, en este órgano parlamentario, era importante tener claro este panorama con el fin de tomar previsiones, estudiar los proyectos y agilizar su tramitación ya que queremos que el país cuente una mejor gestión de su deuda pública”, comentó la diputada Paulina Ramírez.